



Soziale Bürgerrechte sind keine Almosen

Soziale Bürgerrechte sind keine Almosen
In ihrem heutigen Grußwort zum Bundesverbandstag des Sozialverbandes VdK Deutschland dankte die Vorsitzende der Partei DIE LINKE, Katja Kipping, dem Sozialverband für sein Engagement bei der Gestaltung des Sozialen in Deutschland und erklärte: "Soziale Bürgerrechte sind keine Almosen. Soziales ist nicht das, was so nebenbei abfällt. Wer um die Absicherung seiner materiellen Existenz bitten und tagtäglich kämpfen muss, wer sozial diskriminiert und stigmatisiert wird, dem sind Freiheit, Menschenwürde und demokratische Mitgestaltung nur schön klingende Worte." Zur aktuellen Debatte über die Mütterrente erklärte Katja Kipping: "Wir teilen Forderung des VdK, die Mütterrente aus Steuergeldern zu bezahlen. Wie der VdK kritisieren wir, dass ausgerechnet die Ärmsten den zusätzlichen Rentenpunkt auf die Altersgrundsicherung angerechnet bekommen und somit keinen Cent mehr haben. Wir fordern die Bundesministerin Andrea Nahles auf, Lösungen dafür zu finden, dass auch Beziehende der Altersgrundsicherung in den Genuss des zusätzlichen Rentenpunktes für Kindererziehung kommen."
DIE LINKE
Kleine Alexanderstraße 28
10178 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 24009 543 oder -4
Telefax: 030 24009 220
Mail: bundesgeschaeftsstelle@die-linke.de
URL: <http://die-linke.de>

Pressekontakt

DIE LINKE

10178 Berlin

die-linke.de
bundesgeschaeftsstelle@die-linke.de

Firmenkontakt

DIE LINKE

10178 Berlin

die-linke.de
bundesgeschaeftsstelle@die-linke.de

Die Partei DIE LINKE vereinigt seit Mitte 2007 unterschiedliche politische Kräfte aus Ost- und Westdeutschland, Menschen mit DDR-Biografien und Menschen mit BRD-Biografien. Sie weiß, dass sie die seltene historische Gelegenheit hat, aus unterschiedlichen Erfahrungen, gewonnen in Ost und West und im vereinigten Deutschland, etwas neues, eine gesamtdeutsche Linke aufzubauen.